



Coucou cher Monsieur,

On ne se connaît pas mais avec ma maman je vous envoie quelques vocalises en « A » « Ba » et « Pa ». Je peux pas faire plus parce que j'ai que 10 mois, mais je vous envoie plein de sourire parce que ça je sais faire avec mes deux petites dents que l'on voit bien maintenant.

J'aimerais bien aller découvrir le sable, l'herbe, les cailloux, mais je suis comme vous, je n'ai pas le droit de sortir pour prendre soin de chacun de nous. Alors en attendant je joue au petit déménageur en déplaçant tout ce qui m'entoure, ou alors au petit poucet je sème mes jouets là où je passe. C'est rigolo parce que je vois maman me courir après. Et ça amuse beaucoup mon grand frère qui a 4 ans. D'ailleurs je suis sûre qu'en grandissant nous serons complice et expert en bêtise. Vous en avez fait vous des bêtises quand vous étiez petit? Par contre ne le dites pas, il faut que ça reste secret entre nous. Sur ces quelques lignes je reprends la fuite pour faire courir encore un peu maman, et je vous envoie des bisous remplie de soleil.

Prenez soin de vous et gardez votre plus beau sourire.